



Herbstausgabe 2019

Themen:

- Gelungener Schulstart
- Aus dem Unterricht
geplaudert
- Aktuelles
- Neugestaltung des
Eingangsbereiches
- Einladung
Weihnachtsmarkt

Wir wünschen allen
Kindern und ihren
Familien eine
erlebnisreiche und
erholsame Ferienzeit.

A. Kersten
Schulleiterin

Gelungener Schulstart

Nach einer erlebnisreichen Kindergartenzeit begann am 17. August für unsere Erstklässler ein ganz neuer Lebensabschnitt - der Schulanfang. Aufgeregt kamen alle Kinder und Gäste in die festlich geschmückte Turnhalle. Unsere Feierstunde begann mit einem sehr unterhaltsamen Programm der Viertklässler. Aufmerksam verfolgten alle großen und kleinen Gäste das Abenteuer der hungrigen Mäuse, die durch fleißiges Lesetraining und Teamarbeit den dicken Kater Klaus überlisteten.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals bei allen Mitwirkenden und fleißigen Helfern bedanken, die im Vorfeld durch ihren Einsatz den Schulanfang zu einem unvergesslich schönen Tag machten.

Ein ganz besonderer Dank geht an Familie Proschmann, die mit außergewöhnlichen Fahrzeugen dafür sorgte, dass alle Erstklässler pünktlich ihre Zuckertüte erhielten.

Der erste Schultag begann dann, trotz leichten Regens, am 19. August für alle Kinder mit dem feierlichen Einzug in das Schulhaus, einer lieb gewonnenen Tradition.

Aus dem Unterricht geplaudert

Die ersten Wochen des Schuljahres sind vergangen und es wurde in allen Klassen bereits sehr viel gelernt. Unsere Kinder besuchten die Bibliothek, das Theater, nahmen erfolgreich an der Radfahrausbildung teil oder entdeckten die ersten Buchstaben und Zahlen.

Ein weiterer Höhepunkt war unsere fächerverbindende Unterrichtswoche zum Thema „Alles in Bewegung“ vom 07.10. bis 11.10.2019. Unsere Schüler widmeten sich diesem Thema auf unterschiedlichste Weise. Während die ersten Klassen noch überwiegend im Klassenverband lernten, konnten alle anderen aus verschiedenen Angeboten jahrgangsübergreifend wählen und so ihren Tag selbst mit bestimmen. Die Ergebnisse der fächerverbindenden Woche sind in kleinen Auszügen auf der Homepage zu sehen. Eine Bildgalerie wird im Schulhaus bis zum Lehrerspechttag ausgestellt.

Nach so vielen Eindrücken benötigen alle eine kleine Auszeit und freuen sich auf die ersten Ferien des Schuljahres.



Fußgymnastik



Tanzworkshop



„Blinde Mathematiker“



Aktuelles

Medienbildung in den Klassen 3 und 4

Schnell noch eine Nachricht an meine Freunde geschickt oder noch ein tolles Bild – was ist schon dabei? „Generation LIKE – Aufwachsen mit dem Sozialen Netzwerk“ ist ein Projekt, welches Kindern den Umgang mit persönlichen Daten in genau diesen Netzwerken erklärt.

Dank der sehr guten Zusammenarbeit mit unserem Elternrat ist es gelungen, dieses sehr komplexe Thema von einer Expertin erklären zu lassen. In drei Unterrichtsstunden werden die Schüler auf die verschiedenen Gefahren hingewiesen und lernen, sich richtig zu verhalten. Den Anfang machten die Kinder der Klasse 4a und waren sowohl begeistert als auch erstaunt, was mit den Daten so alles passiert. Am 21. November wird dieses Projekt in Klasse 4b durchgeführt. Für die dritten Klassen ist der 13. und 14. Mai 2020 eingeplant. Da auch Eltern Interesse an diesem Thema angezeigt haben, wird es am 13. Mai einen offenen Elternabend geben, zu dem ich Sie, liebe Eltern, bereits heute schon herzlich einladen möchte.

Neugestaltung des Eingangsbereiches – Malawi Lounge

Nach der erfolgreichen Umsetzung des Aquariums und der Gestaltung der Wand soll nun der nächste Schritt folgen – die Gestaltung der „Malawi- Lounge“. Dieser Begriff entwickelte sich



während der Neugestaltung des Aquariums. Die anfängliche kleine Idee von Eltern initiiert, entwickelt sich immer mehr zu einem Projekt. Unter Einbeziehung der Kinder, Lehrer und Erzieher werden immer konkretere Wünsche und Vorstellungen sichtbar. Diese gilt es nun abzuwägen und umzusetzen. Einen tollen und verlässlichen Partner haben wir neben den Eltern zusätzlich in unserem Schulverein gefunden, der uns gern auch finanziell unterstützen möchte. An dieser Stelle möchte ich gern Werbung für unseren Schulverein machen.

Werden Sie für nur 15 Euro im Jahr Mitglied und gestalten Sie mit uns gemeinsam Schule. Es lohnt sich!

Ausblick in den November – Einladung zum Weihnachtsmarkt

Wir laden alle Kinder und ihre Familien traditionsgemäß zu unserem Weihnachtsmarkt ein. Er findet am 29.11. 2019 in der Zeit von 15.00 – 18.00 Uhr statt. Lassen Sie sich bei verschiedenen Angeboten auf die besinnliche Weihnachtszeit einstimmen und verbringen Sie ein paar gemütliche Stunden bei Musik und Weihnachtsduft in unserem Haus.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



